

# 06/24 Sitzungsprotokoll - 08.02.2024

---

## Protokoll der Sitzung am 08.02.2024

**Protokoll-Nr** 06/24  
**Anwesende:** LUC, FLX, SSD, LA. BPM, TOER, JZ, EVL, OB, NT, TDU, NIC, JD, HUT  
**Sitzungsleitung:** LUC  
**Protokoll:** FLX  
**Gäste:** Keanu, JAS  
**Protokollbeginn:** 19:58

## Gast-Anträge

---

Helen und Elisabeth möchten Klangraumnutzerinnen werden. LUC belehrt

**Abstimmung: [11/0/0] => Antrag angenommen**

Antrag: Roland möchte am 02.03 im Café seinen Geburtstag feiern. RJ betreut, Lisa macht Ausschank. Wir haben offen.

<NIC, JD kommt>

**Abstimmung: [9/0/3]**

Antrag: EWB Team Peru möchte am 17.02 das EssZi von 19h bis 12h des Folgetages mieten

**Abstimmung: [13/0/0] => Antrag angenommen**

Lisa Bugert möchte Klangraumnutzerin werden. LUC belehrt

**Abstimmung: [12/2/0] => Antrag angenommen**

## Nachbesprechung letzte Sitzung (ToDos)

---

ALLE Konzept für die Einarbeitung in die Vereinsarbeit von Interessierten überlegen

CKR, PRE erarbeiten ein Konzept, wie der Verein die Geschehnisse aufarbeiten kann?

SSD/OB/LUC überlegt sich ein neues dimmbares Lichtsystem für das Café?

HSE kümmert sich um Erste-Hilfe-Kurs?

HSE, CKR kümmern sich um Taubenabschreck- und Fliegengitterkonzept?

HUT kümmert sich um Netzwerkdosen (GeZi)

HUT macht neue Keile für Wandascher

JUN Info "Das Z10 erklärt" erstellen?

LUC, NIX gründen Pool für "Aufräumen und Verantwortungskultur"

NIX repariert Wasserhahn in der 1. OG Küche

RJ schreibt Wiki-Beitrag "How to Export Artwork Files"

RJ Artworks und Designs in die Cloud laden. (Gilt apropos irgendwo für jeden)

RJ Gartentür an Ampelschließanlage anbinden Update in der Tür

RJ Schließanlage optimieren

OB, HUT installiert weitere Beleuchtung im Ausschank

? Chronik aufräumen und sortieren

? setzt ein Konzept um, damit der Fluter nicht zu den Nachbarn reinstrahlt

Alle Die Tische der Raumnutzerräume sollten kontrolliert und gegebenenfalls gewischt werden.

TOER, OB Zettel für Fenster erstellen und aufhängen

TOER macht neuen Rothausschild an die Wand

EVL Putzkonzept für 1. + 2. OG überlegen und um Umsetzung kümmern

JD erstellt Plakatsystem im GEZI

~~TOER, OB Zettel für Fenster erstellen und aufhängen~~

TOER macht neuen Rothausschild an die Wand

JD erstellt Plakatsystem im GEZI

## Ausschank- und Einkaufsliste der nächsten Woche

---

## Ausschank

**dieser  
Freitag:**

- Zwischen: MAY
- Abend: NIC

**Montag:**

- Zwischen: TDU
- Abend: FLX
- Nacht: QUIZ: LA

**Mittwoch:**

- Zwischen: LUC, LA

*Kein Ausschank*

**Freitag:**

- Zwischen: BPM
- Abend: Cedrico

## Einkauf

# Vorstand

---

Es gibt Kölsch als Bier des Monats (in 0,2l Gläser, 1,5€)

Die neue Software tut was sie soll bzgl Lohnabrechnungen Wir kaufen einen neuen Z10 Stempel (30€, Stuwe zahlt)

# Berichte aus den einzelnen Bereichen

---

## Kultur

---

Das House of Competence und das AStA möchten wieder einen Ehrenamtstammtisch am 23.04 bei uns machen. TDU betreut

12.03 betreut JAS Talk & Play im Café.

Der Tanzkurs von LUC hat letzte Woche begonnen, mit 4 Paaren. Er rechnet nächste Woche mit mehr.

## Öffentlichkeitsarbeit

---

Denkt dran, euch für die kommenden Krümel um die Plakate zu kümmern.

## Garten

---

is matschig

## Räume (Café, Nutzungsräume, Toiletten, ...)

---

Denkt dran, Raumnutzer hinterherzugen, wenn sie die weiße Tür offen lassen.

LUC hat den Z10 Stempel entführt

Der Kühlschrank im GR der mit den zerplatzten Mate Flaschen ist immer noch dreckig

## Kommende Termine

---

Datum	Art	Titel	Daten
Fr, 09.02.	Krümel	80s Metal Abend Krümel	<ul style="list-style-type: none"><li>Betreuer: NIC</li></ul>
Fr, 16.02.	Krümel	Westernkrümel	<ul style="list-style-type: none"><li>Betreuer: BPM,TÖR</li></ul>
Fr, 23.02.	Krümel	Pyjamakrümel	<ul style="list-style-type: none"><li>Betreuer: HDI,Flx</li></ul>
Fr, 01.03.	Krümel	Milongakrümel	<ul style="list-style-type: none"><li>Betreuer: EVL,LUC</li></ul>

## TOPs

---

**TOP : Öffnungszeiten VL-freie Zeit. (LUC) (5min)**

Antrag : Das Z10 schließt montags in der vorlesungsfreien Zeit. Mittwochs und freitags öffnen wir erst um 19 Uhr. Es gibt noch die Abend- (bis 22:00) und Nachtschicht. Am Mittwoch wird das Quiz gemacht. Taucht als Abend eine Stunde davor auf, um den Ausschank ready zu machen.

<HUT kommt>

**Abstimmung: [10/0/3] ⇒ Antrag angenommen**

## **TOP : Selbstschließende Gezi Türe (SSD) (5min)**

Hintergrund: Aktuell kann man die Türe nur mit einem Schlüssel abschließen. Mit einem Türknauf würde die Türe fortan selbst ins Schloss fallen. So könnten Ausschankhelfer ohne dauerhaften GeZi Zugang einen Schlüssel für den Abend bekommen, der dann im GeZi hinterlassen wird.

Antrag: Die GeZi Türe bekommt von außen einen Türknauf statt einem Griff. (50€, Stuwe budget)

**Abstimmung: [12/0/1] ⇒ Antrag angenommen**

## **TOP : II Selbstschließende Gezi Türe (SSD) (5min)**

Antrag: Es wird ein Schlüssel mit ausschließlich Café und Gezi Zugang erstellt, der mit Zustimmung des Vorstands an Abendausschänker für einen einmaligen Gezi Zugang ausgegeben werden darf.

**Abstimmung: [12/1/1] ⇒ Antrag angenommen**

## **KUK (10min)**

Antrag: Der KuK plan SS24 wird so ([https://wiki.z10.whka.de/w/Kurs\\_und\\_Kr%C3%BCmel\\_SoSe\\_24#Kurse](https://wiki.z10.whka.de/w/Kurs_und_Kr%C3%BCmel_SoSe_24#Kurse)) beschlossen

**Abstimmung: [13/0/1] ⇒ Antrag angenommen**

## **Sonstiges**

---

Keanu Bof tritt dem Verein bei. Kürzel folgt  
Maya tritt dem Verein bei. Ihr Kürzel ist MAY  
Cedrico möchte Wiki Zugang haben

<11/1/2> => Angenommen

**Sitzungsende: 20:59**

### **Abstimmungen: dafür/dagegen/Enthaltung**